



Muñoz Ledo urge a diálogo entre poderes tras marcha en rechazo a plan B de AMLO

Porfirio Muñoz Ledo urgió a un diálogo entre poderes luego de la marcha en defensa del INE que se celebró el pasado domingo y donde se rechazó el llamado plan B en materia electoral impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de su cuenta de Twitter, Muñoz Ledo apuntó que este fin de semana los ciudadanos manifestaron “su voluntad de preservar las instituciones democráticas”.

En ese sentido, apuntó que la responsabilidad, en torno al llamado plan B, es ahora de la Suprema Corte; sin embargo, “el legislativo tiene el deber de exigirlo porque es el órgano creador y reformador del Estado”.

Además, subrayó que las Mesas Directivas de ambas Cámaras del Congreso de la Unión “están obligadas a iniciar públicamente el proceso de diálogo” y etiquetó al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; al coordinador de Morena en el Senado y presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal; así como al todavía presidente del INE, Lorenzo Córdova.

En semanas pasadas, el también expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados se pronunció en contra del plan B de AMLO. Acusó que, como “carnicero” pretende “destazar” al INE y dejar en manos del gobierno las elecciones.

“Destazar, esa palabra es de carnicero o de pozolero, es una barbaridad, no hay nada más antidemocrático que se haya hecho en los últimos tiempos, porque hemos ido ganando en democracia, pero esto es un salto atrás en donde el gobierno se queda con el manejo de las elecciones”, dijo Muñoz Ledo en entrevista telefónica con El Universal.

Además, apuntó que hizo un análisis del plan B al cual calificó como un intento de “golpe de Estado”, por ello, llamó a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a no dejarse doblegar porque avalar esa reforma sería cancelar la democracia mexicana.

<https://politico.mx/munoz-ledo-urge-a-un-dialogo-entre-poderes-tras-marcha-en-defensa-del-ine>